

17 Nord-américains et leurs familles enlevés en Haïti



o

Port-au-Prince, 17 octobre (RHC) Environ 17 Américains ont été enlevés en Haïti, dans la banlieue de Port-au-Prince, la capitale, et à la frontière avec la République dominicaine.

Selon des informations locales, l'incident s'est produit alors qu'un groupe de missionnaires, dont des enfants, revenait d'un orphelinat situé à une trentaine de kilomètres de Port-au-Prince et un groupe criminel, dénommé "400 mawozo" a détourné plusieurs véhicules sur des routes qu'il contrôle.

Une organisation ayant une connaissance directe du fait a annoncé l'enlèvement par un message vocal. Pour l'instant, aucun autre détail n'est disponible et on ne sait pas, si les ravisseurs ont demandé le paiement d'une rançon.

Un porte-parole du gouvernement américain a confirmé l'enlèvement. "Le bien-être et la sécurité des citoyens américains à l'étranger est l'une de nos principales priorités au sein du département d'État. Nous connaissons cette information et nous n'avons rien à ajouter pour le moment", a déclaré le porte-parole sans donner plus de détails.

"400 Mawozo" a enlevé en avril 10 personnes, dont un certain nombre de Français, dans la même zone et, après 20 jours, les a tous libérés.

Haïti connaît à nouveau une augmentation des enlèvements liés à des gangs, suite à l'assassinat du président Jovenel Moïse, dans sa résidence privée dans la capitale le 7 juillet. Les enquêtes menées par les forces de sécurité haïtiennes ont permis d'établir que le commando criminel se composait de 28 personnes et d'arrêter 18 Colombiens et trois Américains.

Haïti est un pays qui souffre d'une crise provoquée par la faim et les catastrophes naturelles. L'assassinat de Moïse, le tremblement de terre, les tempêtes tropicales d'août, la violence des gangs et l'extrême pauvreté, ont plongé le pays le chaos.

Source Hispan TV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/274085-17-nord-americaains-et-leurs-familles-enleves-en-haiti>



Radio Habana Cuba